
Mitgliederversammlung 05.04.2019 

 

Begrüßung:   

Tagesordnungspunkte: 

1. Bericht des Obmanns 

2. Bericht des Kassiers 

3. Bericht der Kassaprüfer 

4. Vorschau auf das Vereinsjahr 2019 

5. Allfälliges, Diskussion 

Bericht des Obmanns:    

Obmann Erwin Bergner brachte einen kurzen Rückblick auf das 

abgelaufene Jahr und bedankte sich beim Vorstand für die gute 

Zusammenarbeit sowie bei allen Sponsoren die unseren Verein 

unterstützen. 

Bericht des Kassiers: 

  Der Kassier offenbarte das Kassabuch zur freien Einsicht  

Bericht der Kassenprüfer: 

Florian Missman und Wolfgang Babinsky befanden die Kassaführung 

für in Ordnung und stellten den Antrag auf Entlastung des Kassiers und 

des gesamten Vorstandes. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Vorschau auf das Vereinsjahr 2019 

Maibaumaufstellen: Friedl Helmut übernimmt die Organisation des 

Maibaumaufstellens das am Dienstag den 

30.04.2019 ab 17.00 Uhr stattfinden wird. 

Training:  Beginnt ab 31.05.2019 jeden Freitag von 15.00 

bis 19.00 Uhr auf einem Platz mit Robert Jäger. 

Der Preis bleibt gleich wie im Jahr zuvor.  

Bitte wieder selbst in die Trainerliste eintragen. 

Spieletag: Der Spieletag ist am Samstag den 15.06.2019. 

Treffpunkt ist um 09.30 Uhr am Tennisplatz. 

 

 



Kinderkurs: Der Kinderkurs wird in der ersten Ferienwoche 

vom 08.07.2019 bis 12.07.2019 abgehalten.              

Der Einteilungstermin wird über die WhatsApp 

Gruppe bzw. über Flyer bekannt gegeben. 

Meisterschaften: Die Vereinsmeisterschaften werden ab 

15.07.2019 bis Mitte September gespielt. Der 

Spielmodus bleibt gleich wie im vergangenen 

Jahr. Über einen Mix Ü90 wurde diskutiert. 

Getränkepreise:   Die Getränkepreise bleiben gleich wie im 

Vorjahr. 

Mitgliedstarife: Die Mitgliedstarife werden gegenüber dem 

Vorjahr nicht geändert. 

Allfälliges: Für die Platzsanierung wird die Firma 

Keuschnigg herangezogen um genaue 

Erkenntnisse zu erfahren bezüglich 

Wassermenge und Druck für eine 

Beregnungsanlage. Der Zaun rund um den 

Tennisplatz muss im Zuge des Umbaus 

miterneuert werden. Der Umbau bzw. die 

Sanierung wird frühestens im Herbst beginnen 

wenn die Kosten leistbar sind. 

Diskussion: Wolfgang Barbinsky brachte den Antrag ein, 

dass die WhatsApp Tennisgruppe wieder 

freigeschaltet wird. 

In diesem Zusammenhang bitte ich alle 

Mitglieder diese Gruppe wirklich nur für Themen 

die den Tennisverein betreffen zu nutzen. 

Familie Schaffer bedankte sich beim Obmann 

für die Umstellung  auf das Online 

Reservierungssystem welches sich sehr gut 

bewährt hat. 

 

Obmann Erwin Bergner beendet die Sitzung um 20.20 Uhr. 


